



とみこ
須藤 富子さん
昭和34年生まれ 原

昨年は秋に父がけがをしました。それ以外は特に例年と変わりなく、平和な1年でした。しいて言えば、会津民謡全国大会の壮年の部で優勝し、総合で準優勝となったこと。何度か出場していますが、この大会での入賞は初めてでしたので、思い出に残る出来事となりました。今年で60歳になりますので、人生も半分以上を過ぎ、ひとつの節目を迎えます。昨年の父のけがで、両親に任せっぱなしだったことに気付いた部分もあります。農業もお手伝いという感覚でやっていたので、これからは細かい部分も覚えていかなければならないのかなと感じています。両親がしっかりしている今のうちに少しずつ引き継ぎ、地域にも貢献できるように考えていきたいと思っています。

新年の 抱負



明けましておめでとうございます。平成31年となりました。皆さんは、今年
の目標をもう決めましたか？
今月号では、恒例の新春特集として、今
年の干支である「亥年生まれ」の皆さんに、
新年の抱負や夢を伺いました。
今年の目標をすでに決めている人にとっ
ても、これから考える人にとっても、新た
な一年が輝かしい年になりますよう心から
お祈り申し上げます。

穰さん 昨年、地域に増えつつある使われなくなった畑を危惧し、上野尻の有志で生産組合を立ち上げ、エゴマの栽培を始めました。今年を含め、3～5年で栽培範囲を広げ、昔のような緑あふれる畑となるよう大きく変えていければいいなと思っています。

和子さん 家族で何事もなく、健康に過ごせてよかったです。ずっと一緒に農業をしてきたので、夫を手助けしながら、好きな旅行にも行きたいと考えています。

2人 若いときには何も思わなかったけれど、年を重ねると「何事もなくてよかった」と思うようになりました。ありきたりな毎日かもしれませんが、今日、昨日と同じように過ごせたから、明日も今日と同じように過ごせたらいいねと、そんなことを話しています。



みおる かずこ
二瓶 穰さん 和子さん
昭和22年生まれ、上野尻

久志さん ゴルフが趣味ですが、昨年の後半、ゴルフボールが足に当たってけがをしてしまいました。今年はリハビリを頑張って早くけがを治し、これまで以上にゴルフを楽しめたらいいなと考えています。

妙子さん 以前に手術をしてから長らく体調があまり良くなかったのですが、最近やっと周りからも「元気になったね」といわれるくらい回復しました。今年も健康に気を付け、かわいい孫たちの成長を楽しみしながら1年を過ごしていきたいと思っています。

淳一さん 平成19年の亥年に今の「幸寿し」を開き、早いもので店も干支を一回りしました。今年も町の人に愛される寿司屋を目指し、一人でも多くの町民の皆さんに味わってもらえたらいいなと考えています。



ひさし たいこ じゅんいち
大槻 久志さん 妙子さん 淳一さん
昭和22年生まれ、昭和46年生まれ 7町内



まさと
杉本 昌登さん
昭和34年生まれ 向原

昨年は特に良いことも悪いこともなかった気がしますが、田んぼをやっているのが雨が降らなかったことが印象的でした。収量は落ちましたし、稲が暑さで焼けてしまったところもありました。まあ、自然相手なので仕方ありません。そういえば、3人目の孫が生まれました。これはとても良いことでした。

本業は大工なのですが、今年は米作りをもう少し一生懸命やってみたいと思っています。また、地元なのに昨年は全然行けなかった魚釣りにも出掛けたいと考えています。ルアーフィッシングもやってみたいですね。あと、そんなに遠くでなく、近場でもいいので、夫婦で旅行に行きたいと考えています。いろいろと夢は膨らみますが、健康で仕事ができれば一番です。



きしじ ゆうき
齋藤 鬼子次さん 裕樹さん
昭和10年生まれ、平成19年生まれ 尾登

鬼子次さん 週に2回、デイケアに通っています。デイケアでは、仲間と話をしているとあっという間に時間が過ぎてしまいます。楽しい時間ですね。デイケアがあるから、ここまで生きられたんじゃないかなとも思っています。今は、孫たちの成長が一番の楽しみで、一人前になるまで見守れたらいいなと考えています。

裕樹さん スポーツ少年団でサッカーをやっています。ポジションはフォワードで、ゴールを決めたときが一番楽しいです。去年は1試合に6点決めた試合もあったので、今年もそれ以上にゴールを決められるよう頑張りたいです。また、去年は陸上の100mで県大会に出場しました。とてもいい経験になったので、今年も出られるといいなと思っています。